

## Serah Terima Presidium HIMPUNI kepada KAGAMA

Tuesday, 10 April 2018 WIB, Oleh: Satria



Perhimpunan Organisasi Alumni Perguruan Tinggi Negeri Indonesia (HIMPUNI) baru saja menggelar acara serah terima kepengurusan dari Presidium 1 kepada Presidium II di Jakarta pada Kamis (5/4) lalu. Acara tersebut dihadiri Koordinator Presidium 1 dari Ikatan Alumni ITB, Ridwan Djamaluddin, dan Budi Karya Sumadi selaku Koordinator II yang sekaligus mewakili Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada (KAGAMA). Nantinya, Ketua KAGAMA akan menjabat sebagai Presidium II dalam HIMPUNI.

Presidium 1 mempunyai masa kerja sejak 1 April 2017 - 31 Maret 2018. Hingga saat ini, sedikitnya sudah 32 organisasi alumni dari seluruh Perguruan Tinggi Negeri di Indonesia ambil bagian di HIMPUNI. Sejak berdiri, HIMPUNI telah melakukan berbagai kegiatan ilmiah, seni budaya, sosial dan olahraga. Berbagai kegiatan tersebut bekerja sama dengan organisasi alumni yang tergabung dalam HIMPUNI.

Periode Presidium 1 telah memiliki beberapa program kerja. Beberapa program tersebut di antaranya pembentukan dan penguatan Kelompok Kerja (Pokja) HIMPUNI yang saat ini telah terbentuk 16 Pokja. Selain itu, Presidium 1 juga berencana melakukan sosialisasi dan pengenalan HIMPUNI beserta program-program kerjanya kepada pimpinan tinggi negara (Wakil Presiden) dan pejabat tinggi negara setingkat menteri yang rencananya akan dilakukan pada Mei dan Juni 2018. HIMPUNI juga menggelar pertunjukkan seni budaya Ketoprak Jenaka untuk ikut melestarikan budaya nasional.

HIMPUNI menganut asas non partisan dan menjunjung tinggi kesetaraan serta kebersamaan. Organisasi tersebut bertekad menyumbangkan tenaga dan pikiran untuk kemajuan bangsa. HIMPUNI meminta dukungan dari segenap elemen masyarakat untuk bekerja sama demi

kepentingan bangsa dan negara. (Humas UGM/Catur)

---

### **Berita Terkait**

- [Presiden Joko Widodo Terima Kartu KAGAMA](#)
- [UGM Terima Bantuan 2 Bus dari Bank Mayapada](#)
- [Upacara Serah Terima Jabatan Sekretaris Eksekutif UGM](#)
- [PSM UGM Juara 1 Festival Folklor Nusantara 2018](#)
- [Kantin Fakultas Peternakan UGM Tersertifikasi Halal LPPOM MUI DIY](#)